

# 松龍祭を迎えて

**テーマ 「輝かせろ！  
自分の個性は無限大」**

## 生徒会長あいさつ

生徒会長 立花 翔

本日は、お忙しい中、松龍祭にお越しいただき、ありがとうございます。今年は例年に比べ残暑が長引き、夏の暑さも冷めやらぬ中の準備とはなりましたが、皆さんのご協力の下、こうして無事に松龍祭を開催することができました。心より御礼申し上げます。つきましては、お越しいただいた方々に楽しんでもらうために、様々な催し物やお食事処をご用意させていただきました。

ぜひ楽しんでいって下さい。よろしくお願ひいたします。

## 実行委員長あいさつ

第8回松龍祭実行委員長 福田 莉夢

第8回松龍祭にお越し頂きありがとうございます。今年度の松龍祭は、前庭も使用し先生と生徒が一丸となり作った素敵な模擬店が数多く並んでいます。また、有志の発表でも、今日までの練習の成果を存分に發揮できるよう、素敵なステージを用意しておりますので、是非ごらんになってください。皆さんの胸に残る文化祭を、皆さんで成功させていきましょう！

今日は楽しい一日をごゆっくりお過ごしください。

# 第8回松龍祭 一般公開

11月3日(金・祝) 10:00~14:00

※高萩駅～高萩清松高校間を9:45から15:00まで  
無料バスを運行します。  
一般のお客様は、是非ご利用ください！

14:00~15:00 後片付け

15:10~15:20 クローズセレモニー

## 校長あいさつ

茨城県立高萩清松高等学校長 橋本 晃輝

前回(令和3年度)の松龍祭は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、多くの制限を受けた中での開催でした。当初の計画の変更、企画の縮小等を受け入れ、その「困難な状況のもとで、知恵を絞って考え、仲間と協力して創り上げる」という経験は、大変だったことでしょう。

あれから2年、地域の方々やPTAの皆様、そして仲間に支えられて、松龍祭も8回目を迎えることができました。これまで生徒会役員や文化祭実行委員、発表団体責任者の皆さんのが中心となって、様々な企画を考えてくれました。本校生の日頃の学習成果の発表・展示、クラスや部活動の趣向を凝らした出し物等盛りだくさんの内容ですので、今から開催が楽しみです。

さて、今年のテーマは「輝かせろ！自分の個性は無限大」です。

ときどき「個性」の意味を誤解している人がいます。個性を表現しようと、わざと奇抜なことをする人。個性を出すつもりで、わざわざ人と違った行動をしようとする人。個性的に思われたいから、流行のファッショントレンドを追いかける人。目立つたり変わっていたりすれば、何でも個性になると言わんばかりの行動です。たし

かに行動は特徴的ですが、これらを個性とするのは違和感があります。それは、ただ目立つためにしている行動にすぎません。奇抜な行動をするのが、個性とは限りません。人と違ったことをするのも、個性とは限りません。それらは見栄や虚栄心であり、個性とは限らないのです。

では、個性とは何か。個性とは「自分らしさ」です。自分に特有の性質であり、性格です。無理に演じたりすることではなく、ありのまま自然と表現されることです。自分の外側にあるのではなく、内側にあります。あくまで自分らしさの表現こそ、個性です。ありのままの自分を表現した結果、目立つたり変わったりしているならないのです。あくまで自分らしさを表現しているのですから、個性の表れと言えます。「自分らしさ」を大切にしましょう。心の声に耳を傾け、正直に従うのです。

「自分らしさの表現=個性の表現」です。自分の個性を知っておくことは重要です。人生を選択する場面では、自分の個性を考慮することが必須だからです。

松龍祭の2日間、自分の個性を大切にして、精一杯楽しみましょう！皆さんの笑顔が全てです。